

News Release

Jelang Pelantikan, Pengurus PMI Kabupaten Solok Gelar Rakor

JIS Sumbar - SOLOK.NEWSRELEASE.ID

May 25, 2022 - 23:25



SOLOK - Jelang pelantikan pengurus PMI Kabupaten Solok, Sumatera Barat, masa bakti 2022-2027, jajaran pengurus menggelar rapat koordinasi (Rakor), Rabu, 25 Mei 2022, bertempat di Markas PMI setempat di Koto Baru, Kecamatan Kubung.

Menurut Ketua PMI Kabupaten Solok Syamsul Nurzal, SP, karena kesibukan pihak-pihak terkait termasuk Pimpinan Daerah, pelantikan direncanakan akan

dilakukan pada awal bulan depan, Juni 2022.

Lebih jauh diterangkan Ketua PMI Kabupaten Solok, untuk menopang kegiatan Pemerintah Daerah setempat memberikan bantuan anggaran, berupa hibah melalui Dinas Kesehatan Kabupaten Solok, sebesar 250 juta rupiah. Namun ditambahkan Syamsul Nurzal, sejauh ini kegiatan yang dilakukan baru sekedar kegiatan rutin. Selain itu, pada perayaan hari raya Idul Fitri 1443 H, PMI Kabupaten Solok telah terjun untuk turut berpartisipasi dalam operasi ketupat dengan bergabung pada Posko Operasi yang dibuka oleh Kepolisian bersama Pemerintah Daerah.

"Mudah-mudahan setelah nanti dilantik, kita bisa bergerak lebih luas lagi," ujar Syamsul Nurzal.

Dengan anggaran tersebut, dijelaskan Syamsul, PMI Kabupaten Solok akan bergerak aktif dalam penanggulangan bencana, Siaga Tahun Baru, Siaga Tanggap Darurat Bencana, Sosialisasi Penanggulangan Bencana, Penunjang Perlengkapan Posko/Markas, Kegiatan UTD (Unit Transfusi Darah), Penunjang Relawan, serta dana operasional.

Selain itu juga telah dilaksanakan dengan didukung anggaran tersebut, Pengamanan Lebaran 1443 H, Musyawarah Pembentukan Pengurus dan Pelantikan sesuai dengan yang direncanakan.

Dalam kesempatan itu, juga dilakukan diskusi terkait program kerja kedepan, dengan harapan keberadaan PMI benar-benar dirasakan manfaatnya oleh masyarakat luas, khususnya masyarakat Kabupaten Solok.

Hadir Dewan Pembina Revoli Azian, Sekretaris Roni Yuhelmi, ST, Kepala Markas merangkap Pengurus Yodi Triyanto, S.Pd, serta jajaran pengurus.
(Amel)